

StD Müller erläutert, dass die hohen Kosten durch eine Drainage verursacht werden, welche der Außenanlage zugrunde gelegt werden muss. Sie schlägt vor, in den Haushaltsberatungen über den Antrag zu sprechen.

RM Masemann regt an, dass der TuS Glarum beim Bau Eigenleistungen in Aussicht stellen könnte, um die Kosten zu minimieren. Herr Miltner signalisiert seine Zustimmung. StD Müller wird einen Termin mit dem TuS Glarum und der Verwaltung anberaumen, um abzustimmen, welche Aufgaben durch den TuS ausgeführt werden könnten.